



Foto Emumasa

3 millones de metros cuadrados de suelo industrial

Con los polígonos SEPES y Daimiel Sur totalmente adjudicados, el tercer espacio habilitado para la industria, CIDAG, ya ha comprometido el 58,3 por ciento de su superficie. La multinacional danesa VESTAS es la empresa bandera del Complejo del Alto Guadiana. El fabricante de molinos de viento se ha hecho con 400.000 metros cuadrados -el doble del anuncio inicial- y el ayuntamiento, obligado a promover más suelo, ha habilitado el sector CIDAG II.

El Complejo Industrial Daimiel Alto Guadiana (CIDAG) en cifras

En la carretera a Valdepeñas, una vez cruzado el puente sobre A-43, CIDAG se ubica en el margen izquierdo (a la derecha si atendemos a la imagen) formando un eje de continuidad con el polígono Daimiel Sur del que sólo le separa la Autovía. Las proporciones de terreno útil en CIDAG son colosales en comparación con actuaciones industriales previas. El millón seiscientos mil metros cuadrados que ocupan CIDAG y CIDAG II (su ampliación hasta las vías del ferrocarril) son cuatro veces más que Daimiel Sur y más del triple del Polígono SEPES.

CIDAG		
Terreno bruto	909.992 m ²	
Total actuaciones	621.000 m ²	100,0 %
Adjudicaciones	362.000 m ²	58,3 %
Propietarios	31.900 m ²	5,1 %
Solicitudes	13.900 m ²	2,2 %
Parcelas Libres	213.000 m ²	34,3 %
CIDAG II (Ampliación)		
Terreno bruto	686.567 m ²	100%